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西・南中学校区の小学校再編成に関する保護者アンケート 

 

 

【前文】 

羽生市教育委員会では、令和４年３月に羽生市立小中学校適正規模・適正配置に関す

る基本方針を定め、西中学校区・南中学校区の小学校の再編成については、令和６年度

末をめどに基本方針を示すこととしています。 

これを受け、羽生市立学校適正規模審議会では、西・南中学校区の小学校の再編成案

について協議しておりますが、この度、対象校の児童・保護者の皆様のご意見を伺うた

め、アンケートを実施することとなりました。 

なお、今回の小学校の再編成案においては、現在の中学校の学区は変更しないことと

しています。 

今後の協議の参考のため、皆様の御協力をお願いいたします。 

 

 

【アンケート内容】 

設問１　お住まいの地域はどこですか（地域の選択）　 

羽 生 北 小：中央１丁目、中央２丁目、中央３丁目、中央４丁目、 

西１丁目、西４丁目、西５丁目、北１丁目、北２丁目、 

北３丁目、東２丁目、東３丁目、東４丁目、羽生、その他 

　　　　新郷第一小：上新郷、下新田、その他 

　　　　新郷第二小：下新郷、下新田、その他 

　　　　須　影　小：下羽生、下川崎、加羽ケ崎、砂山、秀安、上川崎、須影、 

南羽生１丁目、南羽生２丁目、南羽生３丁目、南羽生４丁目、 

その他 

　　　　岩　瀬　小：下岩瀬、桑崎、小松、上岩瀬、中岩瀬、その他 

　　　　川　俣　小：稲子、小須賀、上川俣、本川俣、東３丁目、その他 

　　　　羽 生 南 小：西２丁目、西３丁目、中央３丁目、中央５丁目、東１丁目、 

東５丁目、東６丁目、東７丁目、東８丁目、東９丁目、 

南１丁目、南２丁目、南３丁目、南４丁目、南５丁目、 

南６丁目、南７丁目、南８丁目、上羽生、その他 

 

 

設問２　お子様の年齢（学年）を教えてください。（複数選択可）　　 

※小学校児童の保護者を対象とするが、複数回答可とする。 

　　 

①０歳　　②１歳　　③２歳　　④３歳　　⑤４歳　　⑥５歳　　⑦６歳 

⑧小学校１年生　　⑨小学校２年生　　⑩小学校３年生　　⑪小学校４年生　　

⑫小学校５年生　　⑬小学校６年生　　⑭中学校１年生　　⑮中学校２年生　　

⑯中学校３年生 
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設問３　現在、羽生市立学校適正規模審議会では、アンケート依頼文書に添付してい

る西・南中学校区の小学校の再編成基本方針（案）について協議しています。 

また、小学校区が再編成をされた場合、児童・保護者が隣接する小学校区への

通学を希望し、保護者が責任をもって通学させることができるときは、これに応

じる方針としています。 

この再編成基本方針（案）についてどう思いますか。 

 

①賛成　　②どちらかといえば賛成　③どちらかといえば反対　④反対 

⑤その他・わからない 

 

※①～⑤を選択した理由について、記述欄を設ける。 

 

 

設問４　 

対象校１：羽生北小学校・川俣小学校 

　現在、羽生市立学校適正規模審議会では、羽生北小学校と川俣小学校

を再編成し、校舎は羽生北小学校とすることを検討していますが、この

ことについてどう思いますか。 

 

　　　①賛成　　②どちらかといえば賛成　③どちらかといえば反対　④反対 

　　　⑤その他・わからない 

　　　※①～⑤を選択した理由について、記述欄を設ける。 

 

対象校２：新郷第一小学校 

現在、羽生市立学校適正規模審議会では、新郷第一小学校と岩瀬小学

校を再編成し、校舎は岩瀬小学校とする案と、※小規模特認校としてその

まま残す案を検討していますが、このことについてどう思いますか。 

 

　　　　　　※小規模特認校：教育委員会が指定する小規模校で、児童・保護者の希望

により、通学区域を越えて、市内全域からの転入学を認め

る学校をいう。 

 

①岩瀬小学校と再編成することに賛成 

②小規模特認校として残すことに賛成 

③どちらの案にも反対 

　　　④その他・わからない 

※①～④を選択した理由について、記述欄を設ける。 

 

対象校３：新郷第二小学校 

現在、羽生市立学校適正規模審議会では、新郷第二小学校のうち下新

田地区は岩瀬小学校と再編成し、校舎は岩瀬小学校（徒歩通学）とする

こと、下新郷地区は須影小学校と再編成し、校舎は須影小学校（バス通

学）とすることを検討していますが、このことについてどう思いますか。 



3

 

　　　①賛成　　②どちらかといえば賛成　③どちらかといえば反対　④反対 

　　　⑤その他・わからない 

　　　※①～⑤を選択した理由について、記述欄を設ける。 

 

対象校４：岩瀬小学校 

現在、羽生市立学校適正規模審議会では、岩瀬小学校と新郷第一小学

校、また、新郷第二小学校のうち下新田地区を再編成し、校舎は岩瀬小

学校とすることを検討していますが、このことについてどう思いますか。 

 

　　　①賛成　　②どちらかといえば賛成　③どちらかといえば反対　④反対 

　　　⑤その他・わからない 

　　　　※①～⑤を選択した理由について、記述欄を設ける。 

 

対象校５：須影小学校 

現在、羽生市立学校適正規模審議会では、須影小学校と新郷第二小学

校のうち下新郷地区を再編成し、校舎は須影小学校とすることを検討し

ていますが、このことについてどう思いますか。 

 

　　　①賛成　　②どちらかといえば賛成　③どちらかといえば反対　④反対 

　　　⑤その他・わからない 

　　　　※①～⑤を選択した理由について、記述欄を設ける。 

 

対象校６：羽生南小学校 

現在、羽生市立学校適正規模審議会では、別添方針（案）のとおり再編

成し、羽生南小学校は当面の間そのまま残すことを検討していますが、

このことについてどう思いますか。 

 

　　　①賛成　　②どちらかといえば賛成　③どちらかといえば反対　④反対 

　　　⑤その他・わからない 

　　　※①～⑤を選択した理由について、記述欄を設ける。 

 

 

設問５　小学校の再編成をする場合、再編成時期はいつ頃が望ましいと思いますか。　　 

 

①３年以内　　②３～５年以内　　③５～１０年以内　　④それ以降　 

⑤わからない 
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設問６　その他御意見がありましたら、記入してください。　 

 

 

　以上で質問は終わりです。御協力ありがとうございました。 

 

  

 

 


